

Actualité > Grand Sud > Aude > Montolieu > Sorties

Publié le 09/05/2017 à 03:53, Mis à jour le 09/05/2017 à 08:07

«L'Internationale des visionnaires» est lancée

Expos

f Partager

🐦 Tweeter

G+ Partager



🗨 Commenter



Le public lors du vernissage.

Samedi 29 avril, à la Coopérative Collection Cérès Franco, avait lieu le vernissage public de l'exposition «L'Internationale des visionnaires», en présence de Mme Cérès Franco, Mme Dominique Polad-Hardouin, M. Henri Foch, M. Philippe Hardouin, M. le maire Bernard Lauret et M. Régis Banquet, président de Carcassonne Agglo, et d'un large public qui avait répondu à l'invitation de la Coopérative. Celle-ci, pour sa troisième saison, donne carte blanche au commissaire d'exposition Jean-Hubert Martin qui, pour l'exposition «L'Internationale des visionnaires», a choisi dans la collection Cérès Franco près de 280 œuvres, complétées par plusieurs pièces provenant de la collection Daniel Cordier. Il propose de les découvrir d'une manière ludique, grâce à un parcours spontané du regard.

Le rayonnement de la Coopérative et de l'ensemble de ses activités s'inscrit dans la dynamique culturelle de **Montolieu** Village du livre et des arts. Ces deux structures se sont alliées sur un projet partagé autour de l'exposition de Pierre Bettencourt, présentée aux deux endroits. Le jeune public scolaire du territoire et de la région, ainsi que les classes culturelles, sont invités à découvrir ainsi des œuvres reliées les unes aux autres par des jeux thématiques, qui suscitent la curiosité du jeune public et l'éveillent à l'art et aux pratiques artistiques.

Claire Taoussi, pour le musée, et Dominique Polad-Hardouin, pour la Coopérative, sont ravis de ce partenariat culturel et artistique dans ces lieux.